

Vienne - Pays viennois

Le Tournoi international de basket-ball est parti sur de bonnes bases

Le Dauphiné Libéré



01 / 06

La première rencontre du tournoi a opposé l'AVSR à Milan. Photos Le DL /Jean Paul ROUSSET



02 / 06

Le premier match féminin AVSR - Milan, gagné par les locales, a été très serré et ne présage pas de la suite de la compétition.



03 / 06

Au premier tour, ce samedi matin, les Rouges de Lokomotief ont battu les Blancs d'Hennuyères.



04 / 06

Les rouges de Saint-Vallier et les Italiens d'Udine en noir.



05 / 06

Le tournoi masculin démarrait pas un duel franco-espagnol, AVSR - Barcelone.



06 / 06

Les bénévoles de l'AVSR ont quelque 900 repas à préparer.

Vendredi 7 avril, 17 heures. À une heure du coup d'envoi du 20^e Tournoi international U18 de basket-ball organisé par Ampuis/Vienne/Reventin/Saint-Romain-en-Gal (AVSR), l'énorme dispositif mis en place par le club est opérationnel au gymnase de Saint-Romain-en-Gal. L'AVSR est certes rôdé à l'exercice, mais pour cette 20^e édition, on constate d'importantes innovations.

En premier lieu, l'instauration d'un tournoi féminin qui va bousculer les habitudes et un partenariat avec l'Unicef. Madame Ducos-Mieral, présidente Rhône Loire Ain, a remercié le club et expliqué les tenants et aboutissants de ce partenariat, sous la forme notamment d'une cagnotte en ligne, avec l'objectif de rapporter 1 500 €. Quelque 14 arbitres officiels sont envoyés par la ligue Aura pour être évalués en tant que postulants au plus haut niveau national. Le vendredi, ce sont les Officiels table de marque (OTM) du club qui officient. Mais ils ont été relayés ce samedi par des OTM eux aussi délégués par la ligue pour être évalués.

Le coup d'envoi donné par les dames

Une grande partie de la cinquantaine de bénévoles qui œuvrent tout au long de ces trois journées sont là, à la buvette, à l'organisation et à la restauration de tout ce beau monde. Comme d'habitude, les repas préparés par les bénévoles sont pris à la salle des fêtes de Saint-Romain-en-Gal. Première constatation rassurante, toutes les équipes étrangères venues de Belgique des Pays-Bas, d'Espagne et d'Italie sont arrivées. Les formations de Leganés (Espagne) et de Milan sont hébergées dans les familles, les autres à l'hôtel.

À 18 heures, le coup d'envoi du tournoi est donné. Avec le premier match féminin, AVSR - Milan. Les rencontres se déroulent en quatre quart-temps de sept minutes. Le match terminé, place aux garçons avec encore l'AVSR, opposé au finaliste de l'an dernier, Barcelone. Entre les deux matchs, les partenaires publics et privés, sans quoi rien ne serait possible, ont été invités à une petite réception et ont pu apprécier l'engagement du club dans cette gigantesque organisation.

Le tournoi formule 2023 est ainsi parti sur de bonnes bases. Fair-play et esprit de compétition font bon ménage. Le tournoi s'est poursuivi ce samedi, à Saint-Romain-en-Gal, mais aussi à Ampuis où se jouent la plupart des matchs féminins.

Les premiers résultats

C'est un fait inhabituel, signe peut-être de la progression du club. Les deux équipes de l'AVSR ont remporté les deux matchs d'ouverture devant son public, venu en nombre. Les féminines difficilement, 49-45 contre Milan, les garçons plus largement, 63-41.

Les autres résultats du premier tour.

► Côté féminines :

Saint-Genis/Oullins/Sainte-Foy - Leganés (Espagne) : 31-45 ; Udine (Italie) - AVSR : 46-50 ; Milan - SGOSFF : 34-54.

► Côté masculins :

Hennuyères (Belgique) - Lokomotief (Pays-Bas) : 49-62 ; Saint-Vallier - Udine (Italie) : 62-48 ; Maurienne - Leganés (Espagne) : 80-24.

Le programme de ce dimanche 9 avril

Les tournois se poursuivent à Ampuis et Saint-Romain-en-Gal le matin avant le rapatriement de toutes les équipes au gymnase l'après-midi pour les matchs de classement, demi-finales. Et enfin les finales, à 16 heures pour les féminines et 18 heures pour les garçons.